
Subject: Brauche Hilfe
Posted by Maik20 on Wed, 07 Oct 2009 08:24:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo mal wieder.

Ich (20Jahre jung) trage seit einem halben Jahr CS und bin nicht vollkommen zufrieden (die
CS-Träger unter uns wissen ja warum…).

Kriterien sind das Ausbleichen des HT, das nicht mehr fest sitzen des HT nach 2 Wochen, die
bedingte Hygiene, die hohen Kosten (gerade der Service)   

Plus-Punkte dagegen finden sich bei der Frisuren-Wahl, dem Aussehen in den ersten 2 Wochen,
die gute Haltbarkeit am Anfang   

Da ich natürlich gern die Pluspunkte beibehalten und die Minuspunkte abstellen möchte,
suche ich eine bessere Alternative.

Ich habe mich schon sehr viel belesen (vorrangig hier im Forum) und bin dabei auf eine Vielzahl
an Varianten (Lace, Swiss, Ultra-Scin usw…) gestoßen, wobei ich irgendwie den Überblick
verloren und mir (für mich selbst)  keine eigenen Vergleichsmöglichkeiten bzw. Meinung zu
den unterschiedlichen HTs bilden konnte.

Meine Frage an euch (gern an erfahrene Besitzer eines HTs – vlt. gibt es auch User, die CS
UND andere Systeme hatten..) richtet sich nun zu einem für mich perfekten Ergebnis zu
kommen.

Ich wäre echt froh wenn ihr mir helfen könnt. Denn mein Vertrag läuft bald aus (am liebsten
würde ich ihn vorzeitig beenden…) und ein fließender Übergang muss her. Ein weiteres
Jahr CS kann ich mir einfach nicht leisten.

Ich suche ein HT, welches:
- ich möglichst selbst kleben kann (um Kosten zu sparen und um das HT beliebig zu tragen und
dadurch auch meinen Kopf zu waschen wann ich möchte)
- sehr lange hält (ich muss dazu sagen, dass es für mich möglich ist, das HT ca. 3-4 Tage
(und auch Nächte) pro Woche gar nicht zu tragen, es beim Sport wegzulassen, auf Arbeit keine
Belastung für das HT entsteht)
- nicht ausbleicht oder zerreißt
- Für Rück-Frisuren geeignet ist (bzw. auch für jede andere Art von Frisuren im kürzeren
Bereich… am liebsten ist mir so kurz wie möglich – bei CS war das kürzeste 3cm)
- Im Preis unter CS liegt (ich zahle für CS momentan – pro Laufzeit von einem Jahr: 2000€
Grundgebühr + 1200€ Servicekosten [Schneiden, Kleben] + ca. 100€ Pflegeprodukte =
3300€)

Ich würd mich freuen, wenn ihr mir bei der Sache unter die Arme greift und eure Meinungen
schreibt.
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Ich möchte gern mit eurer Hilfe zu meinem, für mich bestmöglichem, Ergebnis kommen   

Ich helfe auch gern immer wieder anderen Usern wenn es um CS geht. Allerdings habe ich noch
nicht so viel Erfahrung, wie die meisten Benutzer hier.

Ich danke euch jetzt schon   

Subject: Re: Brauche Hilfe
Posted by Gerd on Wed, 07 Oct 2009 11:36:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Maik,

ich denke dass für dich meine Lösung auch in Frage kommen würde.
Ich habe ein Folienteil, das eine  geringfügig dickere Montur hat als CS. Daruch hält es
erstens länger und zweitens kannst du es selber problemlos verkleben und so oft säubern und
neuverkleben wie du möchtest. Du fühlst dich immer frisch, bist immer gut gestylet und das
Teil ist immer Bombenfest auf deinem Kopf. Wirklich einziger Nachteil ist, dass die Ränder
(Montur halt etwas dicker sind als bei CS und dadurch besser fühlbar. das ist aber echt kein
großes Problem.

Das Teil hält bei mir 3 Monate bis ich ein neues benötige. Allerdings wird es bei mir Tag und
Nacht getragen und muss einige Styling-Produkte vertragen.Wenn du es 3-4 Tage die Woche
nachts abnehmen kannst wie du schreibst,  und das Teil auch sonst keiner großen
Beanspruchung ausgesetz ist, dann hält es mindestens 6 Monate. Mein Zeithaarstudio bezieht
das teil von einem renomierten Zwischenhändler und es hat wirklich gute Qualität wenn man
von kleinen Schwankungen absieht. Das Teil kostet inkl. Anpassung und Schnitt 500,- Euro.  Ich
benötige je nachdem wie oft ich es neu Verklebe im viertel Jahr 50,- bis 100,- Euro für Kleber
und so. 
Ein Servicetermin den ich ein bis zwei mal im Viertel Jahr in Anspruch nehme kostet inkl. färben
meiner echten Haare 50,-

Also rechnen wir mal zusammen. das Teil würde dir wenn du gut damit umgehst und sparsam
bist im Jahr: 1600,-  kosten.
Ich mit meinem wirklich großen Verschleis zahle ca. 2500,- inkl. allem im Jahr!

Aber vielleicht hat noch einer einen Anderen Vorschlag. Wollte dir nur erstmal deine Verzweiflung
nehmen...

Gruß  Gerd

Maik20 schrieb am Wed, 07 October 2009 10:24Hallo mal wieder.

Ich (20Jahre jung) trage seit einem halben Jahr CS und bin nicht vollkommen zufrieden (die
CS-Träger unter uns wissen ja warum…).
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Kriterien sind das Ausbleichen des HT, das nicht mehr fest sitzen des HT nach 2 Wochen, die
bedingte Hygiene, die hohen Kosten (gerade der Service)   

Plus-Punkte dagegen finden sich bei der Frisuren-Wahl, dem Aussehen in den ersten 2 Wochen,
die gute Haltbarkeit am Anfang   

Da ich natürlich gern die Pluspunkte beibehalten und die Minuspunkte abstellen möchte,
suche ich eine bessere Alternative.

Ich habe mich schon sehr viel belesen (vorrangig hier im Forum) und bin dabei auf eine Vielzahl
an Varianten (Lace, Swiss, Ultra-Scin usw…) gestoßen, wobei ich irgendwie den Überblick
verloren und mir (für mich selbst)  keine eigenen Vergleichsmöglichkeiten bzw. Meinung zu
den unterschiedlichen HTs bilden konnte.

Meine Frage an euch (gern an erfahrene Besitzer eines HTs – vlt. gibt es auch User, die CS
UND andere Systeme hatten..) richtet sich nun zu einem für mich perfekten Ergebnis zu
kommen.

Ich wäre echt froh wenn ihr mir helfen könnt. Denn mein Vertrag läuft bald aus (am liebsten
würde ich ihn vorzeitig beenden…) und ein fließender Übergang muss her. Ein weiteres
Jahr CS kann ich mir einfach nicht leisten.

Ich suche ein HT, welches:
- ich möglichst selbst kleben kann (um Kosten zu sparen und um das HT beliebig zu tragen und
dadurch auch meinen Kopf zu waschen wann ich möchte)
- sehr lange hält (ich muss dazu sagen, dass es für mich möglich ist, das HT ca. 3-4 Tage
(und auch Nächte) pro Woche gar nicht zu tragen, es beim Sport wegzulassen, auf Arbeit keine
Belastung für das HT entsteht)
- nicht ausbleicht oder zerreißt
- Für Rück-Frisuren geeignet ist (bzw. auch für jede andere Art von Frisuren im kürzeren
Bereich… am liebsten ist mir so kurz wie möglich – bei CS war das kürzeste 3cm)
- Im Preis unter CS liegt (ich zahle für CS momentan – pro Laufzeit von einem Jahr: 2000€
Grundgebühr + 1200€ Servicekosten [Schneiden, Kleben] + ca. 100€ Pflegeprodukte =
3300€)

Ich würd mich freuen, wenn ihr mir bei der Sache unter die Arme greift und eure Meinungen
schreibt.
Ich möchte gern mit eurer Hilfe zu meinem, für mich bestmöglichem, Ergebnis kommen   

Ich helfe auch gern immer wieder anderen Usern wenn es um CS geht. Allerdings habe ich noch
nicht so viel Erfahrung, wie die meisten Benutzer hier.

Ich danke euch jetzt schon   
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Subject: Re: Brauche Hilfe
Posted by Maik20 on Wed, 07 Oct 2009 11:53:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Vielen Dank Gerd.

Das klingt alles sehr gut. Muss ich wirklich sagen.
Aber ein par Fragen stellen sich mir jetzt allerdings noch.

Wie oft klebst du es? Bzw. wie oft nimmst du es ab? Ist es möglich, dass es bombenfest hält
und ich es trotzdem 2 Tage nach dem Aufkleben schon wieder abnehmen kann?

Wie gehst du mit deinen Resthaaren um? Du sagtest, dass du aller 1-2 Monaten zum Service
gehst. Wachsen deine Haare langsam? Ich muss einmal im Monat zum schneiden, da ich sonst
Locken bekomme und am Nacken zu viele Haare.

Wie dick ist die Montur an den Rändern etwa? Hat es schonmal Jemand bemerkt, z.B. eine
Dame in deine Nähe, die es nicht wusste?

Du hast geschrieben, dass du 50€ im viertel jahr für Kleber benötigst. Wie kommt dieser
Preis zusatande? ich dachte der Kleber ist gar nicht so teuer?

Ich danke dir schonmal für deine Antwort.

Subject: Re: Brauche Hilfe
Posted by Gerd on Wed, 07 Oct 2009 12:22:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Maik,

ich nehme es so oft ab wie ich möchte, aber aus Kostengründen (Kleber) schaue ich, dass ich
es immer so 7 Tage drauf lasse. 

Ja, du kannst es abnehmen wann du willst, aber wenn du es erst draufgeklebt hast. dann musst
du es halt etwas langsamer und  vorsichtiger abziehen oder mit etwas Alkohol ablösen wenn es
sich zu sehr sträubt. 

Ja, meine haare wachsen auch ziemlich schnell, aber das fällt bei mir irgend wie nicht so auf.
Wenn du öfters zum nachschreiden musst ohne das Teil abzunehmen und ohne deine Haare zu
färben ist es sicher günstiger. 

Wie dick die Monzur genau ist kann ich dir leider nicht genau sagen. ich schätze mal 1/3
Millimeter. Also schon dünn, aber nicht so dünn wie CS eben. 
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Gemerkt hats noch keiner. Aber Ich halte es für möglich, dass es mal einer merken könnte
wenn er mir ständig auf dem Kopf rum wuselt. Die Ränder lösen sich ja auch am frühesten
...wobei ich dann gleich alles neu verklebe und gut!

Ich verklebe das teil mit den blauen Klebebändern (die sind einfach Klasse) und die Front mit
Flüssigkleber, wegen der Natürlichkeit. 
Die blauen Bänder kosten je Packung 7 bis 10 Euro. Ich benötige im Viertel jahr  bis zu 3
Packungen. Der Flüssigkleber hält wirklich ewig, weil ich immer nur ganz wenig brauche. Das
ist wirklich kaum der rede wert. Aber ich benutze für den ganzen Kopf Versiegeler, der mich im
viertel jahr ca. 10 Euro kostet.
Und dann benötigst du noch Unterband für die Fläche die du mit den Bändern verklebst.
Das schont die Montur, macht aber die Reinigung zum Kinderspiel (5 Minuten). Das Unterband
gibts bei ebay für 3,90 Euro die Rolle. Aber du brauchst ja auch noch Citrus-reiniger und
Alkohol. Citrusreiniger kaufe ich mir bei einem Zweithaarhändler, den Alkohol bei Ebay (5 Liter
25,- Euro) Das reicht mindestens ein Jahr!

Alles in allem sind bei mir eben so 50,- bis 100,- Euro im viertel jahr. Sicher gehts auch
sparsamer...

Noch Fragen? Raus damit!

Gruß  Gerd 

Subject: Re: Brauche Hilfe
Posted by Maik20 on Wed, 07 Oct 2009 12:30:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gerd, erstmal vielen Dank für deine Hilfe !     

Ein par kleine Dinge liegen mir noch auf der Zunge:

Wo lässt du das alles machen? Also den seltenen Service? Und wo bekommst du dein HT her?

Konnte man das vorher testen? In irgendeiner Form, ohne gleich ein HT zu kaufen?

Warum färbst du deine echten Haare überhaupt? Gibt es bei der Sorte HT keine so komplex
und umfangreich verschiedenen Farben, damit man eins findet, welches genau zur
Eigenhaarfarbe passt?

Wechselst du auch deine Frisuren? Beim Neubestellen des HT?

Wird das neue HT im Studio dann auf deinem Kopf angepasst / eingeschnitten oder wie läuft
das ab?
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Aus welchem Material bestehen die Haare? Ist das Echt-Haar? Bleicht das Haar aus? Wo
kommen die ersten Verbrauchsspuren, am Haar selbst oder an dem Teil oder an der Dichte der
Haare oder am Ausbleichen?

Wie schnell würde es gehen, bis ich das Teil auf meinem Kopf habe, wenn ich mich jetzt
dafür entscheiden würde?

Danke schonmal.

Subject: Re: Brauche Hilfe
Posted by Gerd on Wed, 07 Oct 2009 12:51:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi,

ich lasse es in einem Zweithaarstudio in Coburg machen. Kann dir das gern per PN sagen. Ich
weiß nicht ob das hier erlaubt ist.Die machen alles. Dort bekomme ich das Teil auch her. 

Testen kannst du es nicht, jedenfalls nicht ohne es zu bezahlen. Der Muss es ja auch kaufen.
Aber du musst niemals einen Vertrag unterschreiben. Du rufst einfach ein par Tage vorher an,
wenn du ein neues möchtest. Dann bestellt er es und gut. Wenns ein jahr hält, dann ist es
auch ok.

Ich lasse meine echten Haare färben, weil mir meine Naturhaarfarbe nicht sooo gefällt. Bin
lieber blond! Ich lasse mir auch Stränen ins teil machen. Das kostet aber extra.

Doch, die Teile gibts in nahezu jeder Farbe. 

naja, ich wechsle die friuren manchmal. Im Rahmen dessen was möglich ist. Mal kürzer mal
länger. Manchmal hat mein friseur ne Idee... 

Ja das teil wird vor ort angepasst, geschnitten und Frisiert.

Ja, es ist 100% Echthaar. Ich glaube aber die gleichen Teile  gibts auch mit Kunsthaar. 

Die ersten Verbrauchsspur ist die haardichte. Die Haare nehmen einfach ab. Die montur geht in
der Regel nicht kaputt. Nur einmal ist es mir passiert, dass ich die Montur eingerissen hab...da
war ich aber selber schuld. 

Ob die haare ausbleichen oder nicht kann ich jetzt nur für mein blondes Teil beurteilen. Mein teil
wird in der zeit in der ich es trage immer etwas heller. Aber ich lasse es nicht nachfärben, weil
es kaum auffällt. 

Wenn du dich heute dafür entscheidest und das Studio nen termin frei hat, dann denke ich
könntest du es Freitag oder Samstag drauf haben. Allerdings musst du erst zur Beratung
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hin..auch wegen der Farbe. Ich hab zum Beispiel gestern ein neues teil bekommen. Das hatte ich
Ende letzter Woche bestellt.

Gruß  Gerd

Subject: Re: Brauche Hilfe
Posted by raketenkonstrukteur on Wed, 07 Oct 2009 18:27:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

du sagtest dass du in der Front Flüssigkleber benutzt. Könntest ddu evtl. ein Bild posten von
deiner Front?

Gruss

Subject: Re: Brauche Hilfe - Gerd`s Front
Posted by Kahlschlag on Wed, 07 Oct 2009 20:13:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gerd ist wohl für heute schlafen gegangen,aber hier (146106) ist seine Front.

  http://www.alopezie.de/fud/index.php/mv/msg/13268/#msg_14648 9

Noch ein paar Monate und ich hab` ich dieses Forum auswendig gelernt. Gute Nacht 

Subject: Re: Brauche Hilfe
Posted by Juergen85 on Wed, 07 Oct 2009 21:47:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@gerd

das klingt ja alles, wie auch schon per PN besprochen, super und nach einer 1a Lösung!

Nur wie soll man das machen, wenn man wie ich 375km entfernt wohnt von deinem
Studio........leider kenn ich kein Studio "in meiner Nähe" was etwas vergleichbares anbietet...nur
immer die Standart 1000-1500 Euro Toupets...
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Subject: Re: Brauche Hilfe
Posted by Maik20 on Thu, 08 Oct 2009 06:57:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Na wenn das HT ein halbes Jahr hält, brauchst du doch nur aller nem halben Jahr da hin, oder?
Bzw. wenn du immer die gleiche Frisur trägst, reicht es wenn du einmal da hin gehst, dir 2-3 HT
fertigen lässt, diese dann mitnimmst und bei Bedarf neu aufsetzt.
Oder sehe ich da was falsch?
So wäre es ja optimal!

Ich bin auch auf der Suche nach der Kurzhaarfrisur, bei der ich ggf. sogar selbst mitm
ordentlichen Elektrorasierer mein Eigenhaar schneiden kann und dann das HT (bzw. gleich
mehrere HT) an meinen Kopf angepasst wird. Da habe ich ein einziges Mal Service-Kosten und
schneide mir ansonsten die Haare selbst.
Falls ich dann Lust hab auf ein neues HT, kann ich ja wieder ins Studio fahrn...

So hab ich mir das jetzt über Nacht ausgedacht   

Die Frage is nur, funktioniert das auch so? (@Gerd)
Und wie kurz ist denn nun das Kürzeste?

Subject: Re: Brauche Hilfe
Posted by Gerd on Thu, 08 Oct 2009 07:59:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

hab noch nicht geschlafen...war beruflich unterwegs 

Ja, die Entfernung ist ein Problem. Ich weiß, dass andere Leute es so machen wie du
vorgeschlagen hast. Einfach mehrere teile Anpassen lassen und erst ein Jahr später wieder hin.
Die optimale Lösung ist das sicher nicht, wenn man mal ne andere Frisur möchte oder so. Man
kann auch zu einem normalen Friseur gehen und sich die echten haare kürzen lassen. Wenns
selber geht ist es natürlich noch besser. Damit hab ich keine Erfahrung. 

Man muss halt mal die Vor und nachteile abwiegen und dann entscheiden welches Teil besser ist.
Das alles ist nur meine Meinung.
Von mir aus, könnt Ihr das auch erst bei mir anschauen wenn Ihr mal in der Gegend sein solltet.
Ich finde, man sollte es mal ausprobieren und dann entscheiden obs das richtige ist oder nicht.
Vielleicht stellt Ihr ja ganz andere Ansprüche. Ich bin halt zufrieden damit.

Für mich ist der einzige Nachteil, dass man die Ränder schon etwas spürt. ich bezweifle
aber, dass es ein teil gibt, bei dem das auf dauer nicht so ist. Die front klebe ich manchmal nach,
manchmal hält sie auch ne Woche. Mit Ultra Hold hält sie, mit Aqua Bond nicht. Ich benutze
trotzdem meistens Aquabond, weil sich der leichter entfernen lässt. 

Gruß  Gerd
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Subject: Re: Brauche Hilfe
Posted by Maik20 on Thu, 08 Oct 2009 08:06:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Danke für das Angebot. Wo wäre denn "in der Gegend" ?

Klar muss man Vor- und Nachteile abwiegen. Aber momentan sehe ich irgendwie keine
Nachteile...
Ich habe ja ein anderes Thema offen, wo ich genau reingeschrieben habe, was ich mir für die
Zukunft vorstelle.
http://www.alopezie.de/fud/index.php/t/15671/

Wie ist das denn mit Kurzhaar-Frisuren? Wie lang trägst du deine Haare, Gerd? Und was denkst
du, wie kurz kann man gehen und wir kurz hattest du es schon?

Und wie ist eigentlich der Name dieses Systems? Damit ich ggf. mal googeln kann ob ich was bei
mir "in der Gegend" finde   
PS: Ich komme aus Berlin...

Ach und die Sache mit den Rändern...
Solange man sie nicht sieht, is das schon okay. Denke ich... Is halt schwer einzuschätzen jetzt.
Bei CS spürt man die Render nach ner Woche ungefähr. Im Sommer auch schon 2 Tagen.
Aber sehen tut man sie nie. Und beim über den Kopf fahren spürt man sie auch nur ganz
leicht. Ich denke mal, wer's nich weiß, spürt da auch nix.

Subject: Re: Brauche Hilfe
Posted by Gerd on Thu, 08 Oct 2009 08:16:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Maik20 schrieb am Thu, 08 October 2009 09:45
Und wie kurz ist denn nun das Kürzeste?

Also ganz ehrlich, aus Sicherheitsgründen würd ich es nicht all zu kurz machen. ich hatte mal
so ungefähr 2 cm, das ging zwar, aber ich hab mich teilweise nicht sonderlich wohl gefühlt.
Wenn ich es frisch verklebt hatte, hab ich mir die Haare sogar manchmal hoch gestylet (Foto).
Aber wenns länger drauf war hab ich mir das nimmer getraut. Jetzt lass ich die Haare immer
etwas länger, das gibt mir irgend wie Sicherheit. Ich will nur, dass die front gut verklebt ist, falls
mal ein Windstoß kommt und mir die Haare nach oben wehn...

Gruß  Gerd

File Attachments
1) neu-3.jpg, downloaded 233 times
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Subject: Re: Brauche Hilfe
Posted by Maik20 on Thu, 08 Oct 2009 08:18:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Na das sieht doch gut aus...  

Subject: Re: Brauche Hilfe
Posted by Maik20 on Thu, 08 Oct 2009 08:21:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Und wo wäre nun "in der Gegend" ?

Wegen den Vor- und Nachteilen: Denkst du (@Gerd) dass mich dein System zufrieden stellen
könnte? Wenn man mal auf meine Wünsche im ersten Beitrag eingeht?

Und wie ist eigentlich der Name dieses Systems? Damit ich ggf. mal googeln kann ob ich was bei
mir "in der Gegend" finde  
PS: Ich komme aus Berlin...
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Ach und die Sache mit den Rändern...
Solange man sie nicht sieht, is das schon okay. Denke ich... Is halt schwer einzuschätzen jetzt.
Bei CS spürt man die Render nach ner Woche ungefähr. Im Sommer auch schon 2 Tagen.
Aber sehen tut man sie nie. Und beim über den Kopf fahren spürt man sie auch nur ganz
leicht. Ich denke mal, wer's nich weiß, spürt da auch nix.

Subject: Re: Brauche Hilfe
Posted by Gerd on Thu, 08 Oct 2009 08:41:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Maik,

Ich kenne den Namen nicht, hat mich nie interessiert. Aber ich schick dir ne PN und dann kannst
du mein Studio anrufen und fragen. 
Aber dieses System gibts mit Sicherheit auch woanders in Deutschland, nur halt nicht zu dem
Preis. Wobei wir wieder bei Seriös und so wären. Das Problem ist auch der Schnitt selber. ich
hab schon Toupets gesehen, da hats mich geschüttelt so schlecht waren die eingeschnitten.
Mein Friseur macht das halt sehr gut. Sehr flotte und schnittige Frisuren. Du müsstest halt
schauen ob in deiner gegend das auch so kann.
ich wohne in der Gegend von Coburg... weil du fragtest.
Mit den Rändern sehe ich es genau wie du. Und wenn sie sich zu sehr ablösen...zack zack ist
es neu verklebt und gut. Ich brauch mittlerweile ne halbe Stunde für alles. Aber ich lasse
meistens so ein zwei stunden luft dran, manchmal auch länger. 

Zu deinen Wünschen:

Ich suche ein HT, welches:
- ich möglichst selbst kleben kann (um Kosten zu sparen und um das HT beliebig zu tragen und
dadurch auch meinen Kopf zu waschen wann ich möchte)

Das ist wie gesagt kein Problem. 

- sehr lange hält (ich muss dazu sagen, dass es für mich möglich ist, das HT ca. 3-4 Tage
(und auch Nächte) pro Woche gar nicht zu tragen, es beim Sport wegzulassen, auf Arbeit keine
Belastung für das HT entsteht)

Auch kein problem, ich denke, dass es mindestens 6 Monate hält, wenn du es so behandelst
wie du schreibst. Bei mir gehen die Haare immer da zuerst aus wo ich drauf schlafe, also am
Hinterkopf. Wenn du nicht damit schläfst...hält es sicher sehr lange.

- nicht ausbleicht oder zerreißt

Also ausser dieses eine mal ist mir keins zerrissen. Die Montur ist ganz schön robust. 
Mit dem Ausbleichen hab ich wie schon gesagt wenig Erfahrung. Ich hab aber gehört, dass
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jedes dunkle Teil etwas ausbleicht. Mein Friseur färbt da auch nach, allerdings geht das ja nicht,
wenn du nur einmal im Jahr zu ihm fährst. Mein Teil wird wie gesagt auch heller mit der zeit, ist
aber kein Problem für mich. Dadurch dass ich auch immer Stränen drin hab fällt das kaum
auf.

- Für Rück-Frisuren geeignet ist (bzw. auch für jede andere Art von Frisuren im kürzeren
Bereich… am liebsten ist mir so kurz wie möglich – bei CS war das kürzeste 3cm)

Naja, also Rückfrisuren.... vielleicht wenns frisch verklebt ist. ich würde es nicht machen. ich
würde mich zu unsicher fühlen. Ich Style mich ab und an so, dass ich nur wenige Haare vorn
hereinhängen hab aber ganz zurück traue ich mir nicht.  

- Im Preis unter CS liegt (ich zahle für CS momentan – pro Laufzeit von einem Jahr: 2000€
Grundgebühr + 1200€ Servicekosten [Schneiden, Kleben] + ca. 100€ Pflegeprodukte =
3300€)

Das ist wieder kein problem, siehe oben!
 

Gruß  Gerd

Subject: Re: Brauche Hilfe
Posted by Maik20 on Thu, 08 Oct 2009 11:26:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hat noch Jemand andre gute Ideen?

Subject: INFO: gute Ratschläge verwerten
Posted by semprecapelli on Thu, 08 Oct 2009 12:52:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Maik20 schrieb am Thu, 08 October 2009 13:26... Hat noch Jemand andre gute Ideen? ...

Lieber Maik.

Gerd hat Dir doch quasi eine Lösung auf dem Silbertablett präsentiert. Offensichtlich gefällt
Dir daran etwas nicht. Würdest Du uns allen hier einmal genau verraten, wo jetzt die
Problematik liegt, dass Du sein empfohlenes Studio für ein erstes Detailgespräch persönlich
kontaktierst?
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NACHTRAG
Wir sehen, dass Du in einem anderen Thread folgendes geschrieben hast:

Maik20 schrieb am Thu, 08 October 2009 09:43... Nee, aber das Studio is echt seriös und
ordentlich ...

Wenn Du mit Deinem Studio in Berlin (wo Du bisher CS gekauft hast) im Wesentlichen zufrieden
bist, wieso bestellst Du dann dort nicht einfach ein neues Toupet aus Lace oder alternativ aus
anderer Folie als CS? Maik, deine Lösung scheint wirklich nur ein Telefonat weit entfernt zu
sein!

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Re: INFO: gute Ratschläge verwerten
Posted by Juergen85 on Thu, 08 Oct 2009 14:44:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@sempre

das liegt wohl daran mit seinem Studio in Berlin, dass es einfach zu teuer wird dort ein HT zu
bestellen!

Mein STudio is auch sehr kompetent und der Mann hat Ahnung, allerdings bringt mir das nix
wenn ein normales Lace Haarsystem im günstigsten Falle 1000 Euro kostet und ja eigentlich
nicht länger als 6 Monate brauchbar ist....

und was mich persönlich z.b. an Gerds Haarteil stört, was ich auch ganz ehrlich und offen
zugebe, ist die Fühlbarkeit der Ränder !

Denn wenn ich die Ränder fühle, und auch keine Ansatzfreien Frisuren tragen kann, dann
kann ich mir auch direkt ein ganz billiges holen, sorry nicht böse gemeint   

Und eins möchte ich bei der Meckerei über CS, wo ich mich ja selber tatkräftig beteilige,
nicht stehen lassen:

! Die Folie ist so perfekt dünn, das ich 1 Woche keinerlei Ränder spüre! Echt selbst wenn
ich der es ja weiß dass er CS trägt, muss schon sssseeehr genau fühlen damit ich da was
spüre !

Und genau das erwarte ich auch von meinem neuen HT.
Denn grundsätzlich ist CS für mich das geniale System, leider nur etwa 10 Tage...wenn ich da
eine Lösung finden würde wäre es perfekt!

Nur finde ich in meiner Nähe kein Studio welches mir CS zurecht und einschneidet, und selber
will ich das nicht machen!
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Verkleben klar !

Subject: Re: Brauche Hilfe
Posted by Maik20 on Thu, 08 Oct 2009 15:15:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@semprecapelli:

Danke für deine Tips. ABER:

- Gerd und sein Studio sind nicht in meiner Nähe (da das System ja wahrscheinlich Lace sein
wird [oder nicht?], gehe ich davon aus, dass ich auch in Berlin ein ähnliches Studio mit
ähnlichen Preisen und Leistungen finden werde, allerdings nur mit eurer Hilfe - deshalb mein
Wunsch nach mehr Vorschlägen
- mein derzeitiges Studio ist mir einfach zu teuer (wenn der Service schon so teuer ist, wird der
Rest auch seinen Preis haben...)
- ich möchte gern einfach par Meinungen von anderen kennen lernen, die vlt. ein HT tragen,
welches auf meine Bedürfnisse (siehe ganz oben) passt - ich glaube nicht, dass Gerd der
Einzige ist mit einem solchen Teil

@Juergen85 :

Das mit dem Studio und dem HT-Teilpreis sehe ich genauso.  

Aber das mit den Rändern stört mich eigentlich nicht.
Gut, man muss dazu sagen, wer seine Partner oft wechselt, will das sicher nicht.
Aber im Normalfall 'durch-forsten' ja nich viele Leute seinen Kopf und seine Haare.. Dadurch
schränkt sich das Rand-fühl-Problem schon um Einiges ein. Weil früher oder später wird
es der Patner merken. Oder ihr lebt ewig lang im Verstekcungswahn. Was bei Selbst-Service
sicher (in einer gemeinsamen Wohnung) nicht einfach ist auf Dauer...

Wichtig ist, dass nicht zu sehen ist, dass man ein HT trägt. So seh ich das. Dafür würde ich
spübare Ränder in Kauf nehmen.
Denn mal ehrlich: Was stört einen selbst (und auch sein Umfeld) mehr: Ein leicht spürbarer
Rand oder das Auffallen eines HT?

Is jedenfalls meine Meinung...

Subject: INFO: Studio bitten eine bestimmte
Posted by semprecapelli on Thu, 08 Oct 2009 16:07:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Maik20 schrieb am Thu, 08 October 2009 17:15
- Gerd und sein Studio sind nicht in meiner Nähe (da das System ja wahrscheinlich Lace sein
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wird [oder nicht?], gehe ich davon aus, dass ich auch in Berlin ein ähnliches Studio mit
ähnlichen Preisen und Leistungen finden werde, allerdings nur mit eurer Hilfe - deshalb mein
Wunsch nach mehr Vorschlägen
- mein derzeitiges Studio ist mir einfach zu teuer (wenn der Service schon so teuer ist, wird der
Rest auch seinen Preis haben...)
- ich möchte gern einfach par Meinungen von anderen kennen lernen, die vlt. ein HT tragen,
welches auf meine Bedürfnisse (siehe ganz oben) passt - ich glaube nicht, dass Gerd der
Einzige ist mit einem solchen Teil

I.
Gerd hat deutlich mitgeteilt, dass er ein Folienttoupet trägt.

II.
Du könntest Deinem Studio (oder irgend einem anderen Studio in Berlin) mitteilen, dass ein
Bekannter von Dir in einem Studio seiner Wohnortnähe eine Toupetslösung bekommt, die Du
auch gern hättest. Und dann können die Gerds Studio anrufen, sich nach den Details
erkundigen und Dir ein Angebot unterbreiten.

III.
Du glaubst, dass der Preis in Deinem Studio zu hoch sein wird. Aber Du wirst es erst wissen,
wenn Du tatsächlich gefragt hast.

IV.
Menschen fliegen für Lösungen, die ihnen  wichtige Lebensqualität zurückbringen, in
andere Länder - wir denken, es gibt bestimmt eine attraktive Zugverbindung von Berlin nach
Coburg.

V.
Vereinfacht ausgedrückt entsprechen Deine Bedürfnisse den Bedürfnisse aller
Zweithaarträger. Und jedes moderne Haarsystem, das wir kennen, kann und wird diese
technisch erfüllen.

Alles was Du jetzt wirklich machen müsstest, wäre, dass Du in Berlin (sofern Du nicht
wenigstens einmal nach Coburg fahren möchtest) in 3 bis 5 verschiedene Zweithaarstudios
gehst und die Damen und Herren dort bittest, Dir jeweils das beste Full Lace-System und das
beste Full Skin (Folie) zu zeigen. Dann fragst Du nach den einzelnen Preisen, den eigentlichen
Herstellern (! )und notierst Dir fein säuberlich alles. Zu guter Letzt vergleichst Du die
gesammelten Informationen und entscheidest Dich.

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: INFO: Ränder, Folientoupets
Posted by semprecapelli on Thu, 08 Oct 2009 16:21:54 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Juergen85 schrieb am Thu, 08 October 2009 16:44... und was mich persönlich z.b. an Gerds
Haarteil stört, was ich auch ganz ehrlich und offen zugebe, ist die Fühlbarkeit der Ränder ...

Um möglicherweise unnötigen Missverständnissen vorzubeugen: Ein normales Folientoupet
besteht aus einer einzigen Folie, die an allen Stellen gleich ist. Das bedeutet, dass der Rand im
Nacken genau wie der Rand an der Seite genau wie der Rand an der Stirn - nämlich dem
Haaransatz - ist.

Wieso können bei entsprechend akkuratem Zuschnitt und Verkleben plötzlich Ränder zu
fühlen sein?

Gruß
sempre capelli

Subject: Re: INFO: Ränder, Folientoupets
Posted by Gerd on Fri, 09 Oct 2009 08:17:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

semprecapelli schrieb am Thu, 08 October 2009 18:21

Wieso können bei entsprechend akkuratem Zuschnitt und Verkleben plötzlich Ränder zu
fühlen sein?

Gruß
sempre capelli

Hallo,

es ist leider so, dass trotz akkuratem Zuschnitt und trotz guter Verklebung die Ränder zu
fühlen sind.  Mir macht das zwar nichts aus, warum auch. Ich hab bis jetzt noch keinen erlebt,
der mit seinen Fingerspitzen meine Kopfhaut abtastet. Und wenn man einfach so über den Kopf
fährt oder wuschelt merkt keiner was.

Aber nochmal zur Problematik selber.

Also warum sind Ränder zu fühlen (vielleicht hat sempre irgend welche Lösungs-Tips):

1. Es ist ein Folienteil, aber ich verklebe (ausser der Front) mit Derma-tec Bändern. Das sind die
hellblauen und heißen überall anders. Auf dem Abdeckpapier steht " Lace Front Support
Tape". Also es ist eigentlich für Laceteile gedacht, weil es so stark klebt, dass man es von Folie
nicht oder nur schwehr und mit viel Aufwand und Schmiererei wieder ab bekommt. darum benutze
ich Unterband. Das Unterband macht natürlich die Montur am Rand dicker und dadurch
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fühlbarer. Jede Montur hat ne gewisse dicke. Bei CS ist sie ganz dünn, dafür hällt das Teil
nicht lange. Bei mir ist sie etwas dicker, das Teil hält länger, aber sie ist auch fühlbarer. Das
Unterband bewirkt auch, dass die Montur nichtmehr so flexibel ist und  sich deshalb schwieriger
anschmiegt. 

2. Die Teile die ich bekomme sind standart - Teile. Also keine Sonderanfertigungen nach
Kopfabdruck. Deshalb legt sich das Teil je nach Kopfform besser oder schlechter an. Bei mir ist
es halt so, dass sich am seitlichen Hinterkopf immer ne kleine Falte bildet, die man zwar suchen
muss...sie ist nicht riesig, aber für mich fühlbar. Dennoch...kein Problem für mich, aber
vielleicht für jemanden anderen.

Aber durch Gespräche mit meinem und vielen anderen Zweithaarstudios habe ich erfahren,
dass die Kopfform nie exakt von den Herstellern eingehalten wird oder eingehalten werden kann,
also nie richtig nach Abdruck. Es kommt denen mehr auf die Größe an. Ein Test hat das
bestätigt. Ich hatte mir in meinem Studio eine Maßanfertigung bestellt, es gab genau die
gleichen Problemchen wie bei den Standartteilen aber die Maßanfertigung war teurer. Vielleicht
sagt ja Sempre was dazu ?!

Gruß  Gerd 

Subject: Re: INFO: Ränder, Folientoupets
Posted by Maik20 on Fri, 09 Oct 2009 12:31:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

   du wirst immer und bei jedem HT nen Rand spüren. Is doch logisch. Wenn man mal drüber
nachdenkt gehts gar nich anders. Es ist nunmal eine Stufe. Egal wie dünn die Folie ist, sie sitz
auf der Kopfhaut.

Auch bei CS spürt man einen Rand. Auch wenns nur ganz leicht ist (zumindest kurz nach dem
Service/Kleben...).

Subject: INFO: Ränder, Folientoupets, Maßanfertigungen
Posted by semprecapelli on Fri, 09 Oct 2009 13:23:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gerd schrieb am Fri, 09 October 2009 10:17Es ist ein Folienteil, aber ich verklebe (ausser der
Front) mit Derma-tec Bändern. Das sind die hellblauen und heißen überall anders. Auf dem
Abdeckpapier steht " Lace Front Support Tape". Also es ist eigentlich für Laceteile gedacht, weil
es so stark klebt, dass man es von Folie nicht oder nur schwehr und mit viel Aufwand und
Schmiererei wieder ab bekommt. darum benutze ich Unterband. Das Unterband macht natürlich
die Montur am Rand dicker und dadurch fühlbarer. Jede Montur hat ne gewisse dicke. Bei CS
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ist sie ganz dünn, dafür hällt das Teil nicht lange. Bei mir ist sie etwas dicker, das Teil hält
länger, aber sie ist auch fühlbarer. Das Unterband bewirkt auch, dass die Montur nichtmehr so
flexibel ist und  sich deshalb schwieriger anschmiegt. 

Aha!

Das bedeutet, dass die (leichte) Fühlbarkeit der Ränder nicht auf das Foliensystem an sich
zurückzuführen ist - wenn es denn tatsächlich nur über eine etwas stärker Folie als CS
verfügt - sondern in erster Linie auf die Art und Weise, wie der Träger sein System verklebt!

Würde der oder ein anderer Träger dementsprechend kein zusätzliches Unterklebeband
oder ausschließlich Flüssigkleber verwenden, so könnte die (leichte) Fühlbarkeit der
Ränder deutlich abnehmen oder sogar gänzlich verschwinden!

Das ist für alle Mitlesenden wichtig zu wissen. Und bitte in Zukunft daran denken, dass nicht
jede Problematik bei Mensch A automatisch eine Problematik für alle anderen Menschen
bedeuten muss. Im Zweifelsfall interessiert und freundlich direkt bei Mensch A nachfragen und es
sich in einfachen Worten erklären lassen.

Gerd schrieb am Fri, 09 October 2009 10:17Die Teile die ich bekomme sind standart - Teile. Also
keine Sonderanfertigungen nach Kopfabdruck. Deshalb legt sich das Teil je nach Kopfform besser
oder schlechter an. Bei mir ist es halt so, dass sich am seitlichen Hinterkopf immer ne kleine Falte
bildet, die man zwar suchen muss...sie ist nicht riesig, aber für mich fühlbar. Dennoch...kein
Problem für mich, aber vielleicht für jemanden anderen.

Und wieder aha!

Das bedeutet vielmehr, dass zudem die vereinzelte Fühlbarkeit der Basis nicht auf das
Foliensystem an sich zurückzuführen ist, sondern auf die Tatsache, dass die individuelle
Kopfform des Trägers nicht identisch mit der Standardwerkzeugform des Herstellers ist!

Wobei wir anmerken möchten, dass, je dünner eine Montur ist, desto höher zwangsläufig
auch die Möglichkeit der Fältchenbildung, sofern das Haarsystem nicht mit ausreichend Zug
verklebt wird.

Gerd schrieb am Fri, 09 October 2009 10:17Aber durch Gespräche mit meinem und vielen
anderen Zweithaarstudios habe ich erfahren, dass die Kopfform nie exakt von den Herstellern
eingehalten wird oder eingehalten werden kann, also nie richtig nach Abdruck. Es kommt denen
mehr auf die Größe an. Ein Test hat das bestätigt. Ich hatte mir in meinem Studio eine
Maßanfertigung bestellt, es gab genau die gleichen Problemchen wie bei den Standartteilen
aber die Maßanfertigung war teurer.

Ja, das können wir bestätigen. Es gab und wird produktionstechnisch gesehen immer gewisse
Fertigungstoleranzen geben. Entscheidend in der Masse ist jedoch, wie sorgfältig die Techniker
ihre Arbeit verrichten bzw. wie intensiv und anspruchsvoll die Qualitätssicherung in den Fabriken
umgesetzt wird.
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Am Besten vergleicht man das Produkt mit einem Anzug und die Arbeit mit der eines Schneiders:

Jeder kann gute Anzüge in Standardkonfektionsgrößen zu attraktiven Preisen im normalen
Geschäft kaufen. Wenn man Glück hat, passen die prima bzw. lassen sie sich mit wenig
Aufwand abändern.
 
Jeder kann maßangefertigte Anzüge z.B. auch im Ausland bestellen. Wenn die
übermittelten Maße stimmen und die Näherinnen gewissenhaft gearbeitet haben, dann
werden die Ergebnisse auf Anhieb klasse sein.

Jeder kann auch maßangefertigte Anzüge bei einem versierten Schneider vor Ort in Auftrag
geben. Dieser misst dann nicht nur einmal vor Beginn der Arbeit, nein, er überprüft auch
immer wieder zwischendurch die vorläufigen Schritte an der Person. Am Ende erhält man
einen nahezu perfekten Anzug. Und bezahlt im Vergleich zum Standardanzug von der Stange aus
dem Kaufhaus einen deutlich höheren Preis - logischerweise, da die Anfertigung des Anzugs
ebenfalls deutlich mehr Aufwand, sprich Zeit in Anspruch genommen hat.

Die entscheidende Frage in diesem Zusammenhang wäre, welchen Anspruch man sich selbst
für welchen Preis gönnen/leisten möchte - an unterschiedlichen, zur Verfügung stehenden
Möglichkeiten liegt es (meistens) nicht.

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Re: Brauche Hilfe
Posted by Hollywood on Sat, 10 Oct 2009 05:35:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

      ...diese forum ist ja soooo geil..

zitat:
Ich suche ein HT, welches:
- ich möglichst selbst kleben kann (um Kosten zu sparen und um das HT beliebig zu tragen und
dadurch auch meinen Kopf zu waschen wann ich möchte)
- sehr lange hält (ich muss dazu sagen, dass es für mich möglich ist, das HT ca. 3-4 Tage
(und auch Nächte) pro Woche gar nicht zu tragen, es beim Sport wegzulassen, auf Arbeit keine
Belastung für das HT entsteht)
- nicht ausbleicht oder zerreißt
- Für Rück-Frisuren geeignet ist (bzw. auch für jede andere Art von Frisuren im kürzeren
Bereich… am liebsten ist mir so kurz wie möglich – bei CS war das kürzeste 3cm)
- Im Preis unter CS liegt (ich zahle für CS momentan – pro Laufzeit von einem Jahr: 2000€
Grundgebühr + 1200€ Servicekosten [Schneiden, Kleben] + ca. 100€ Pflegeprodukte =
3300€)

***Edit***
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man..man mann.....habt ihr noch immer nicht gemerckt dass ein HT...nur ein kompromiss darstellt
und  euch nicht eure natur harre wieder zuruck gibt?

echt traurig   

Subject: Re: Brauche Hilfe
Posted by Gerd on Sat, 10 Oct 2009 08:56:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich kann diesen Post jetzt nicht nachvollziehen, muss ich aber auch nicht oder ?

Hollywood schrieb am Sat, 10 October 2009 07:35      ...diese forum ist ja soooo geil..

zitat:
Ich suche ein HT, welches:
- ich möglichst selbst kleben kann (um Kosten zu sparen und um das HT beliebig zu tragen und
dadurch auch meinen Kopf zu waschen wann ich möchte)
- sehr lange hält (ich muss dazu sagen, dass es für mich möglich ist, das HT ca. 3-4 Tage
(und auch Nächte) pro Woche gar nicht zu tragen, es beim Sport wegzulassen, auf Arbeit keine
Belastung für das HT entsteht)
- nicht ausbleicht oder zerreißt
- Für Rück-Frisuren geeignet ist (bzw. auch für jede andere Art von Frisuren im kürzeren
Bereich… am liebsten ist mir so kurz wie möglich – bei CS war das kürzeste 3cm)
- Im Preis unter CS liegt (ich zahle für CS momentan – pro Laufzeit von einem Jahr: 2000€
Grundgebühr + 1200€ Servicekosten [Schneiden, Kleben] + ca. 100€ Pflegeprodukte =
3300€)

***Edit***

man..man mann.....habt ihr noch immer nicht gemerckt dass ein HT...nur ein kompromiss darstellt
und  euch nicht eure natur harre wieder zuruck gibt?

echt traurig   

Subject: Re: INFO: Ränder, Folientoupets, Maßanfertigungen
Posted by Gerd on Sat, 10 Oct 2009 09:08:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

semprecapelli schrieb am Fri, 09 October 2009 15:23Aha!
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Das bedeutet, dass die (leichte) Fühlbarkeit der Ränder nicht auf das Foliensystem an sich
zurückzuführen ist - wenn es denn tatsächlich nur über eine etwas stärker Folie als CS
verfügt - sondern in erster Linie auf die Art und Weise, wie der Träger sein System verklebt!
 

Jawol, genau so ist es!

semprecapelli schrieb am Fri, 09 October 2009 15:23
Würde der oder ein anderer Träger dementsprechend kein zusätzliches Unterklebeband
oder ausschließlich Flüssigkleber verwenden, so könnte die (leichte) Fühlbarkeit der
Ränder deutlich abnehmen oder sogar gänzlich verschwinden!

Gänzlich verschwinden...soweit würde ich nicht gehen. Aber ich verklebe manchmal auch nur
mit Flüssigkleber und dann nehme ich kein Unterband und es ist tatsächlich so, dass
zumindest die ersten Tage der Rand kaum spürbar ist. Ich bin mir sicher, dass ein Fremder
garnichts spüren würde. Auch die erwähnte Falte, die ist nicht mehr sofort da. Kommt aber
nach einiger zeit wieder zum Vorschein. Die falte hat übrigens nichts mit dem Verkleben zutun,
sondern wirklich mit der abweichenden Form meines Kopfes von der Montur, denn ich achte
immer sehr darauf, dass das Teil korrekt aufgeklebt ist.

Es ist ebenfalls richtig, dass das eine Problem von jemanden anderen nicht als Problem gesehen
wird. Umgekehrt natürlich das gleiche 

FAZIT: 

1. Jeder muss für sich selber entscheiden welche kleinen Problemchen er für sich
akzeptieren kann.

2. Mann muss abwägen bei welchem Teil sich die Probleme für den Anwender ganz
persönlich gering halten. Das ist dann wahrscheinlich das richtige Teil für den entsprechenden
Anwender!

Gruß  Gerd

Subject: Re: Brauche Hilfe
Posted by Juergen85 on Sat, 10 Oct 2009 12:37:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

kaum is juko mal nicht da..meldet sich wieder Herr Hollywood........warum muss das eigentlich
immer sein !
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Bleiben wir doch auf Sachebene bitte, Danke !

Es ist nicht alles möglich, was wissen die HT Träger auch, aber solche Aussagen sind einfach
unötig und nicht korrekt!

Subject: Re: Brauche Hilfe
Posted by Mona on Sun, 11 Oct 2009 07:56:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Juergen85 schrieb am Sat, 10 October 2009 14:37kaum is juko mal nicht da..meldet sich wieder
Herr Hollywood........warum muss das eigentlich immer sein !

Bleiben wir doch auf Sachebene bitte, Danke !

Es ist nicht alles möglich, was wissen die HT Träger auch, aber solche Aussagen sind einfach
unötig und nicht korrekt!

Eure Berichte und Erfahrungen scheinen aber doch mit regem Interesse verfolgt zu werden. Was
sollte sonst der Grund sein, warum "man" im Haarersatz-Unterforum bei alopezie.de seine
kostbare Freizeit verbringt...!?

Es wird sich leider kaum vermeiden lassen, dass sich hier immer wieder Neider, Besserwisser,
oder Unzufriedene unter den Gästen befinden. Wem es zu bunt wird: Die Software hat für
solche "Gelegenheiten" einen netten, hilfreichen Button am Start - man findet ihn rechts oben.

Nicht ärgern, nur wundern - das schont die Nerven... 

Liebe Grüße, Mona

Subject: Re: Brauche Hilfe
Posted by Maik20 on Mon, 12 Oct 2009 08:21:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

  Rechtgeb!

Aber nun back:

Hat Jemand noch ne andere Lösung (selbst aus eigener Erfahrung) die auf meine Bedürfnisse
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passen würde?

Subject: Re: Brauche Hilfe
Posted by Hollywood on Tue, 13 Oct 2009 19:46:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

     jetzt fungiert unsere FASHING HAARTEIL EXPERTIN sogar als psychologin und hat
festgestellt dass ich eure super fachmänische kommentare bzw. erfahrungen zum thema HT mit
rege interesse verfolge    

Napoleon Bonaparte hats richtig ausgedruckt,in dem er sagte,

das einzige was keine limit hat ist DIE DUMMHEIT....also VIELLL SPASS BEI FANTASIEREN
.....LIEBE FASHING HT EXPERTIN.  

Subject: Re: Brauche Hilfe
Posted by Maik20 on Wed, 14 Oct 2009 06:41:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hollywood schrieb am Tue, 13 October 2009 21:46     jetzt fungiert unsere FASHING HAARTEIL
EXPERTIN sogar als psychologin und hat festgestellt dass ich eure super fachmänische
kommentare bzw. erfahrungen zum thema HT mit rege interesse verfolge    

Napoleon Bonaparte hats richtig ausgedruckt,in dem er sagte,

das einzige was keine limit hat ist DIE DUMMHEIT....also VIELLL SPASS BEI FANTASIEREN
.....LIEBE FASHING HT EXPERTIN.  

Kannstes dann mal bitte lassen?
Klär das woanders! Hier gehts um Themen, die Menschen wichtig sind.

Subject: Re: Brauche Hilfe
Posted by Hollywood on Wed, 14 Oct 2009 08:28:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

sie beleidigt und proviziert mich immerwieder...ich habe nichts gegen die user here....siehst du
nicht dass sie mich immerwieder von der seite anmacht !  

Subject: Re: Brauche Hilfe
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Posted by Maik20 on Mon, 19 Oct 2009 08:27:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hat Keiner ne Idee?

Subject: Re: Brauche Hilfe
Posted by Gerd on Mon, 19 Oct 2009 08:34:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Du,

es gibt nunmal nur ne begrenzte Anzahl von verschiedenen Haarteilen. 

Und wenn dir hier verschiedene Leute die vor und Nachteile von versch. Teilen aufzeigen, dann
ist es bei dir zu entscheiden was besser oder was gut für dich ist. 

Das Wunderteil bei dem alles 100% stimmt ist leider noch nicht erfunden. Also musst du immer
Kompromisse machen.
Dennoch bin ich für Fragen die du hast immer aufgeschlossen. 

Gruß  Gerd

Subject: Re: Brauche Hilfe
Posted by Maik20 on Mon, 19 Oct 2009 16:27:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja, ich weiß schon.

Aber ich nehm mal stark an, dass hier nicht alle das gleiche System/ die gleiche Marke bzw. den
gleichen Hersteller habe, wie du, Gerd.

Aber leider hast bis jetzt NUR du dein HT ausführlich beschrieben und erklärt.

Ich habe mit mehr Feedback gerechnet...irgendwie...

Subject: Re: Brauche Hilfe
Posted by hefti on Sun, 06 Dec 2009 23:29:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

die perfekte lösung gibt es wie gesagt nicht

ich trage im moment ein svenson system, was das genau für ein haarteil ist kann ich dir auch
nicht sagen,nur das es aus echthaar ist
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will, da es zu teuer ist,ca selbe wie cs auch wechseln
so gesehen bin ich schon zufriedne,hält ca 4 woche und klebe es vlt 3 mal im jahr zur sicherheit
an 2-3 ecken nach
mache hald auch kontaktsport 
nachteil zu cs ist das man es nicht,wie behauptet in der werbung nach hinten kämmen kann,
und den rand merkt man teils an den äußeren kannten

obwohl ich sagen muss,als ich das meiner freundin erzähl habe hat sich länger gebraucht bis
sie es gespürt hat

also ränder und das man es nicht nach hinten kämen kann sind kein ding für mich,nur die
kosten

Subject: Re: Brauche Hilfe
Posted by Maik20 on Tue, 05 Jan 2010 11:59:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nach all den ganzen hilfreichen Beiträgen muss ich sagen: Danke

Aber trotzdem bin ich in meiner Entscheidungswahl noch nicht großartig vorangekommen...

Ich werde mich jetzt an Gerd wenden und diese Variante probieren.

Vielleicht bin ich ja dann endlich zufrieden...

Leider kenne ich mich einfach zu wenig aus auf dem Makrt.

Dermaskin, Lace, Swice ... was weis ich. Kein Mensch schafft es allein mit Recherche hier nen
Durchblick zu bekommen.

Eine Übersicht gibt es nicht, und damit fällt die Entscheidung nunmal äußerst schwer...
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